
ПРОФ.ИСИ на зимнем выезде ПРОФа на базе отдыха «Холомки»

На живописной базе отдыха «Холомки» состоялся зимний выезд ПРОФа, который объединил активистов студенческого
самоуправления со всего университета. Это мероприятие стало площадкой для обмена опытом, развития лидерских качеств и
обсуждения важных вопросов, касающихся студенческого сообщества.

От ПРОФ.ИСИ в мероприятии приняли участие:

Тавруева Мария, первый заместитель председателя ПРОФ.ИСИ;
Григорьева Диана, заместитель председателя по общим вопросам;
Реминная Татьяна, заместитель председателя по административной деятельности.



Кроме того, в выезде участвовали ещё 9 студентов Инженерно-Строительного института из разных подразделений, что позволило
создать благоприятную среду для обмена знаниями и опытом.

Ключевой темой выезда стало эффективное управление ресурсами. Участники смогли попробовать себя в роли бизнесменов,
погрузиться в мир управленческих решений и развить стратегическое мышление. Важным событием стала лекция председателя
ПРОФа Сусорова Максима, который подробно рассказал о принципах грамотного использования ресурсов и управления
коллективом.

Особое внимание уделили стратегической сессии «Проблемы студенческого самоуправления в отдельно взятой академической
группе». В течение двух дней участники работали в смешанных командах, анализировали роли старост и профоргов, их
обязанности и пути оптимизации деятельности. Итогом работы стали творческие презентации с предложенными инициативами,
которые получили высокую оценку организаторов.

По результатам стратегической сессии стало очевидно, что существует множество вопросов, требующих системного решения на
уровне академических групп. Студенческое самоуправление играет ключевую роль в этом процессе, и ПРОФ.ИСИ намерен активно
участвовать в его совершенствовании и поддержке инициатив студентов.

"Во-первых, мы были очень рады представлять профсоюзную организацию нашего института
– это для нас действительно важно. Во-вторых, выезд оказался невероятно продуктивным:
мы обсуждали серьёзные вопросы, философские аспекты студенческого самоуправления и
находили решения актуальных проблем. В-третьих, это была отличная возможность
познакомиться ближе с ребятами из других институтов, обменяться мнениями и опытом. Мы
вдохновились поездкой и готовы работать с ещё большей отдачей!"

-  поделилась своими впечатлениями Мария Тавруева

Зимний выезд ПРОФа в "Холомки" оставил яркие впечатления у всех участников, стал важной вехой в развитии студенческого
самоуправления и дал мощный импульс для дальнейших инициатив. Участники уехали с новыми знаниями, идеями и мотивацией
воплощать их в жизнь.








